

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 26. August 2020

## Informationsveranstaltung zur Entwicklung des „Waitz-Geländes“ stößt auf breites Interesse

Am gestrigen Dienstag fand in der Willy-Brandt-Halle eine Informationsveranstaltung des Magistrats zum Thema Entwicklung des „Waitz-Geländes“ im Stadtteil Lämmerspiel statt. Die Corona-bedingte Auslastung von 190 Bürgerinnen und Bürgern wurde fast vollständig erreicht, auch die Liveübertragung im Internet fand über 230 Interessierte dauerhaft vor den heimischen Bildschirmen, insgesamt verzeichnete das Streamingangebot über 1.000 Klicks.

Bürgermeister Daniel Tybussek eröffnete die Veranstaltung und begrüßte neben der Geschäftsführung des neuen Grundstücksbesitzers von „Die Wohnkompanie“ auch Vertreter des Planungsbüros von Landes & Partner. Im Rahmen der Veranstaltung stellten sowohl die neuen Eigentümer des Areals als auch das Planungsbüro ihre Ausgestaltungsideen zur zukünftigen Nutzung des Waitz-Geländes vor.



Im Anschluss an die Planvorstellung erhielten die Bürgerinnen und Bürger vor Ort die Gelegenheit, Fragen sowohl an die Verwaltung aber auch an die Vertreter der neuen Eigentümer sowie des Planungsbüros zu stellen. Hiervon wurde rege Gebrauch gemacht. Auch konnten vorab Fragen per Mail eingesandt werden, die ebenso in diesem Zug beantwortet wurden.

Die aufgezeichnete Veranstaltung ist für alle Interessierten, die keine Gelegenheit hatten vor Ort zu sein oder den Livestream anzuschauen, im Internet unter <https://youtu.be/c5ObjBr1Udg> zu finden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)

---